



Plus de 500 judokas au premier tournoi du Tori : on comprend le sourire de Laurence Decaffmeyer. Ph. Breny.

Judo | Le Tori Beauvechain a le vent en poupe

De la base aérienne aux tatamis du Ronvau

CHRISTIAN SONON

Le Tori Beauvechain est en train de se tailler une place enviable sur les tatamis de la région. Voici quinze ans, il ne comptait que quelque 35 membres alors qu'aujourd'hui ils sont 130 à accourir de toute la région pour suivre les entraînements donnés par Stéphane Gantois, Frédéric Treutens et Laurence Decaffmeyer, la souriante présidente du club qui s'occupe plus particulièrement des tout-petits.

C'est de 2002, lorsque nous avons quitté la petite salle du lycée de Hamme-Mille pour le complexe sportif de la base militaire de Beauvechain, que date notre véritable envol, explique cette dernière. Nous y avons aujourd'hui un tapis fixe, et nos membres disposent d'une carte leur

donnant accès aux installations. Nous y donnons huit cours par semaine et les judokas en veulent.

Pour preuve, une quarantaine d'entre eux prennent régulièrement part aux compétitions. Nous partons tous les week-ends. Souvent en Flandre, mais parfois aussi au Luxembourg, en France ou aux Pays-Bas. Et les résultats commencent à suivre. Ainsi, aux derniers championnats provinciaux, nous avons présenté vingt-deux judokas dont dix-huit ont poursuivi jusqu'au national. Quatre filles sont montées sur le podium : Valérie Neef (junior, - 48 kg), Maureen Wathieu (espoir, - 44 kg), Mélanie Simons (espoir, - 52 kg) et Frédérique Mertens (espoir, - 63 kg).

C'est pour mieux répondre à l'attente de ces compétiteurs que les responsables ont décidé de mettre sur pied, samedi dernier,

le premier tournoi amical du club. L'accès à la base de Beauvechain n'étant pas autorisé, il fallut se mettre à la recherche d'une autre salle. Celle-ci fut trouvée au centre sportif Docquier, à Chaumont-Gistoux, grâce à l'aide d'Alain Delcorps et du judo club Chaumont-Solvay. Une première collaboration qui porta ses fruits puisque pas moins de 520 judokas et judokates, des préminimes aux senior(e)s, se sont succédé sur les tatamis du Ronvau. On pouvait même y rencontrer des Toulousains et des Moldaves !

Cette réussite doit beaucoup aux sponsors et aux parents, fait remarquer Laurence Decaffmeyer. A l'usage des enfants, qui sortent souvent ensemble, les parents forment un bloc soudé et toujours prêt à nous venir en aide. C'est formidable ! ●